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► Первый прием граждан по личным вопросам 
19 октября  у вновь избранного 10 сентября 
2017 г. депутата Белгородской областной Думы 
шестого созыва  по городскому избирательному 
округу №5 И.В. Конева получился насыщенным.

 Людмила Ивановна Кожухова по поручению актива территории № 18 
беспокоилась о благоустройстве двора  и обратилась к депутату еще и 
как к председателю общественного совета партийного проекта «Город-
ская среда» по Белгородской области. Иван Викторович отметил, что этот 
проект предполагает  и непосредственное участие жильцов в  создании 
удобных дворовых пространств и, в первую очередь, благоустраиваются 
те дворы, жители которых берут обязательства в дальнейшем сохранять 
и поддерживать порядок.

Две многодетные матери в трудный жизненный период просили ока-
зать  материальную помощь на содержание детей, пенсионер, постра-
давший от пожара, белгородка, сама имеющая  инвалидную группу, - на 
лекарства больному сыну. Также шла речь о трудоустройстве, проблемах 
ЖКХ и др.

Ко всем обращениям, поступившим во время приёма, Иван Викторо-
вич отнесся с пониманием, дал консультации, а также поручил своим по-
мощникам обратиться  к соответствующим службам города с целью найти 
пути выхода из проблемных ситуаций. 

К  сожалению, не все обращения  носили конструктивный характер. 
Желание отремонтировать квартиру, заплатить за услуги ЖКХ и накопив-
шиеся долги – не нашли поддержки.

Наталья  МАКСИМОВА
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Л.И. Кожухова обсуждает благоустройство дворовой 
территории с И.В. Коневым.

На нем народные избранники утвердили 
новую версию регламента Белгородского го-
родского Совета, внесли ряд изменений в при-
нятые ранее решения для более эффективно-
го взаимодействия между органами власти, 
одобрили установление границ нового ТОСа 
«Тальвег».  

Также перед депутатами выступила руко-
водитель городского управления образования 
Ирина Гричаникова.  Она представила инфор-
мацию об организации питания в школах. Так, 
по состоянию на 1 октября, горячий молочный 
завтрак получают почти 36 тысяч учащихся. 
Почти полторы тысячи относятся к льготным 
категориям, их питание осуществляется за 
счёт дотаций. В рамках всероссийского мони-
торинга питания был также проведён опрос 
родителей. Из двадцати с половиной тысяч 

респондентов 81% удовлетворены работой 
столовых. Кроме этого, Ирина Гричаникова 
рассказала о реализации проекта по безна-
личной оплате питания. Народные избранники 
приняли информацию  к сведению. 

Также свое заседание провели предста-
вители постоянных депутатских комиссий 
горсовета по вопросам градостроительства и 
развития городского хозяйства, предпринима-
тельству  и развитию трудовых ресурсов и по 
экологической политике и охране окружающей 
среды. Среди обсуждаемых вопросов – фи-
нансирование поэтапной инвентаризации и 
паспортизации зеленых насаждений на бли-
жайшие три года. 

В текущем году было произведено ком-
плексное обследование Центрального парка. 
Каждое дерево прошло лесопатологическое, 

почвенное, генетическое 
исследования.  На очере-
ди парки Памяти, Побе-
ды и Южный. Стоимость 
всех мероприятий обой-
дется городской казне в 
1 млн 380 тыс.  рублей. 
Эти меры необходимы 
для сохранения в об-
ластном центре благо-
приятной экологической 
обстановки. 

Напомним, что бли-
жайшая сессия Белго-
родского городского Со-
вета состоится 31 ок-
тября.

Елена КОРЖОВА
Ксения ГОЛУБ

Необходимость реконструкции участка доро-
ги протяженностью полтора километра на улице 
Королева, находящейся на границе Белгорода и 
Белгородского района, назрела давно. Раньше в 
час пик здесь всегда возникали заторы. Для уве-
личения пропускной способности дорогу расши-
рили с трех до четырех полос.

В настоящее время завершено переустрой-
ство инженерных сетей, производится установ-
ка водоотводных устройств и подпорных стенок, 
бортовых камней, строятся новые парковочные 

карманы. Выполнено устройство дорожного осве-
щения. Акцент здесь делают на безопасность до-
рожного движения, а также комфортные условия 
для местных жителей.

В рамках реконструкции данного участка до-
роги, который является непосредственным про-
должением улицы Сумская, для посетителей 
Белгородской ЦРБ со стороны ул. Смахова пред-
усмотрены парковки, вмещающие более шести-
десяти автомобилей. Особое внимание здесь 
уделили благоустройству придорожной террито-
рии. Подпорные стены в будущем озеленят хвой-
ными и вечнозелеными растениями. Совместно с 
администрацией Белгородского района ведется 
работа по замене заборов и их покраске. 

- Сейчас подходят к завершению работы по 
укладке асфальта проезжей части, и уже в бли-
жайшие дни мы начнем работы по благоустрой-
ству прилегающей территории, заездных кар-
манов, съездов и озеленению. Реконструкция 
данного участка реализуется за счет средств об-
ластного и доли федерального бюджета, - сказал 
начальник управления автомобильных дорог об-
щего пользования и транспорта Белгородской об-
ласти Олег Дрожжин. 

Отметим, что реконструкция дороги и ее бла-
гоустройство проходят в соответствии с государ-
ственной программой «Доступная среда» - для лиц 
с ограниченными физическими возможностями 
подходы к пешеходным переходам выполнены на 
одном уровне с дорогой. Для повышения безопас-
ности дорожные знаки на пешеходных переходах 
будут оборудованы системой «Smart Street».

Завершение работ по реконструкции дороги 
запланировано на ноябрь текущего года. Общая 
стоимость реконструкции составляет порядка 187 
миллионов рублей. 

Мария СКОКОВА

Депутат ведет прием ■ Дела депутатские

Для чего переписывают 
деревья

► Депутаты горсовета  провели очередное совместное  
заседание  постоянных комиссий по вопросам законности 
и развития местного самоуправления, по социальной 
политике и развитию солидарного общества.  

Состоялись заседания 
постоянных комиссий горсовета 
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Безопасность и комфорт
Продолжается  реконструкция дороги в поселке Стрелецкое

► Работы ведут в соответствии с региональной 
программой комплексного благоустройства 
придорожных территорий департамента 
строительства Белгородской области. 
По планам до 2020 года в порядок 
должны привести все магистрали региона. 
Уникальность программы в том, 
что в итоге преобразятся не только дороги, 
но и все придорожное пространство.

ФОТО АВТОРА

■ Благоустройство

На правах рекламы


